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Zusammenfassung

        
Harnwegsinfekte entstehen durch das Eindringen pathogener Mikroorganismen in Harnröhre, Blase, Niere oder Prostata. Die Diagnose eines Harnwegsinfektes wird durch den bakteriologischen Nachweis eines uropathogenen Organismus in Kulturen, begleitet von einer Leukozyturie, bestätigt. Für unkomplizierte Harnwegsinfekte sind in den meisten Fällen E. coli, seltener auch andere Enterobakterien wie Proteus mirabilis oder Klebsiellen verantwortlich, betroffen sind oft Frauen. Die Prognose ist gut, die Entstehung von Nierenschäden und -insuffizienz ist bei Fehlen von prädisponierenden Faktoren nicht zu befürchten. Komplizierte Harnwegsinfektionen sind alle Harnwegsinfekte bei Personen mit besonderen Risikofaktoren.


      
        
Summary

        
Urinary tract infections arise as a result of the invasion of the urine, urethra, bladder, kidneys or prostate gland by pathogenic micro-organisms. The diagnosis of a urinary tract infection is confirmed by the detection of a uropathogenic organism in bacteriological monoculture, and the presence of leukocyturia. In most cases of uncomplicated urinary tract infection, E. coli, S. saprophyticus or, more rarely, other enterobacteria such as Proteus mirabilis or Klebsiella are the pathogens involved, and women are most commonly affected. The prognosis is good, and the development of renal injury and insufficiency is, in the absence of predisposing factors, not to be expected. Complicated urinary tract infections are all those in persons carrying particular risk factors for a severe course or sequelae.
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